

EASTSPRING SYARIAH
EQUITY ISLAMIC
ASIA PACIFIC USD



TUJUAN INVESTASI

Reksa Dana Syariah Eastspring Syariah Equity Islamic Asia Pacific USD adalah reksa dana saham syariah yang bertujuan memberikan imbal hasil jangka panjang yang optimal melalui investasi pada Efek Syariah bersifat ekuitas yang terdaftar dan diperdagangkan pada beberapa Bursa Efek di wilayah Asia Pasifik dan instrumen pasar uang syariah yang memenuhi prinsip syariah di Pasar Modal. Sesuai dengan kelas asetnya, reksa dana ini sesuai untuk investor yang memiliki profil risiko agresif dengan horizon investasi jangka panjang.

KEBIJAKAN INVESTASI



EFEK EKUITAS SYARIAH
LUAR NEGERI (ASIA PASIFIK)



EFEK SYARIAH BERPENDAPATAN TETAP
DAN/ATAU PASAR UANG SYARIAH
DAN/ATAU DEPOSITO SYARIAH

FILOSOFI DAN PROSES INVESTASI KAMI

Kami meyakini bahwa perbedaan antara harga pasar dan nilai intrinsik perusahaan sebagai akibat dari sifat “ketamakan dan ketakutan” investor merupakan fenomena yang umum terjadi dan menyebabkan perbedaan harga pasar dan nilai intrinsik perusahaan yang signifikan sehingga dapat dieksploitasi.

Kami meyakini bahwa mengintegrasikan proses *top-down* dan *bottom-up* adalah yang terbaik untuk memanfaatkan inefisiensi pasar. Kami menggabungkan variabel makroekonomi seperti GDP, neraca perdagangan, pergerakan mata uang, inflasi, suku bunga dan aspek - aspek ekonomi lainnya, untuk mengidentifikasi sektor dan industri yang berkinerja unggul.

Dari sebuah perspektif *bottom-up*, kami meyakini bahwa disiplin yang berfokus pada valuasi dikombinasikan dengan analisis faktor-faktor kunci termasuk prospek pertumbuhan, kesehatan keuangan, penawaran dan permintaan, tata kelola, latar belakang pemegang saham menghasilkan hasil pengembalian jangka panjang yang unggul.

FITUR PRODUK

Jenis Reksa Dana	Reksa Dana Syariah Saham
Tanggal Peluncuran	28 Oktober 2016
Bank Kustodian	Standard Chartered Bank
Mata Uang	Dolar AS
Perhitungan NAB	Harian
Tolok Ukur	Dow Jones Islamic Market Asia/Pacific ex-Japan Index***
Biaya - biaya yang dibebankan kepada investor	<ul style="list-style-type: none">• Pembelian maks. 3,0% per transaksi• Penjualan maks. 2,0% per transaksi• Pengalihan maks. 1,0% per transaksi
Biaya - biaya yang dibebankan kepada reksa dana**	<ul style="list-style-type: none">• Imbalan Jasa MI maks. 3% per tahun• Imbalan Jasa Kustodian maks. 0,25% per tahun
Minimum pembelian awal	USD 10.000,- (atau sesuai dengan kebijakan Agen Penjual)
Minimum penjualan kembali	USD 1.000,-
Maksimum penjualan kembali kolektif harian	10% dari total NAB (Nilai Aktiva Bersih)
Rekening Bank	<ul style="list-style-type: none">• Nama Bank: Standard Chartered Bank, Cabang Jakarta• Nama Rekening: Eastspring Syariah Equity ASPAC USD• No. Rekening: 306-8079200-4 (USD)
Faktor Risiko	<ul style="list-style-type: none">• Risiko pasar dan berkurangnya Nilai Aktiva Bersih setiap unit penyertaan• Risiko nilai tukar• Risiko likuiditas• Risiko pembubaran dan likuidasi• Risiko efek luar negeri• Risiko transaksi melalui sistem elektronik• Risiko kredit dan pihak ketiga (wanprestasi)• Risiko konsentrasi pada satu sektor tertentu• Risiko operasional• Risiko penilaian (valuasi)• Risiko ditutupnya Bursa Efek Luar Negeri

*CATATAN: INFORMASI SELENGKAPNYA TERCANTUM DALAM PROSPEKTUS PRODUK

** BIAYA SUDAH DIPERHITUNGGAN DALAM NILAI AKTIVA BERSIH

MENGAPA MEMILIH EASTSPRING SYARIAH EQUITY ISLAMIC ASIA PACIFIC USD?



Investor Berkesempatan Mendapatkan Pertumbuhan Nilai Investasi

Tim investasi secara aktif melakukan analisa pasar serta menetapkan komposisi portofolio terbaik sesuai dengan prinsip syariah, yang diharapkan mampu memberikan potensi hasil investasi yang lebih menarik dengan tentunya tidak mengabaikan risiko portofolio secara keseluruhan.



Kemudahan Mendapatkan Pengelolaan Portofolio Investasi

Dalam pengelolaan portofolio investasi yang baik dibutuhkan pengalaman, pemahaman atas pasar, serta dedikasi waktu, tenaga, pikiran yang diharapkan dapat memberikan hasil investasi yang memuaskan. Melalui investasi pada Eastspring Syariah Equity Islamic Asia Pacific USD, investor dengan mudah mendapatkan pengelolaan portofolio investasi yang profesional dari tim investasi yang telah teruji keahliannya di industri reksa dana tanah air.



Kemudahan Diversifikasi Investasi yang Terjangkau

Dengan jumlah minimum investasi yang terjangkau, investor telah dapat berinvestasi secara langsung pada saham - saham syariah luar negeri di kawasan Asia Pasifik yang pada tingkat tertentu telah menerapkan prinsip diversifikasi.



Kemudahan Memperoleh Informasi Nilai Investasi

Investor dapat dengan mudah memantau kinerja investasi Eastspring Syariah Equity Islamic Asia Pacific USD melalui NAB harian/unit yang terbit di harian nasional serta situs www.eastspring.co.id setiap hari bursa.



Kemudahan Pencairan Investasi

Investor dapat melakukan proses pencairan baik sebagian maupun seluruh nilai investasinya dengan langkah yang mudah di setiap hari bursa. Pencairan akan diproses sesuai aturan yang berlaku dan diatur dalam prospektus.



Tersedia Fasilitas Pengalihan Unit Penyertaan

Investor dapat dengan mudah melakukan pengalihan investasi ke reksa dana lain yang juga memiliki fitur pengalihan investasi yang dikelola oleh Eastspring Investments Indonesia.



Ketenangan dalam Berinvestasi

Eastspring Syariah Equity Islamic Asia Pacific USD dikelola berdasarkan Prinsip Syariah di Pasar Modal dan diawasi oleh Dewan Pengawas Syariah yang memberikan Pernyataan Kesesuaian Syariah. Pengawasan dan pemberian nasihat yang memastikan bahwa pemenuhan Prinsip Syariah di Pasar Modal dilakukan secara berkelanjutan. PT Eastspring Investments Indonesia juga sebagai Pihak Penerbit Daftar Efek Syariah yang mendapatkan persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan.

TENTANG EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA

Eastspring Investments adalah perusahaan manajer investasi bagian dari grup Prudential plc (UK) di Asia. Kami merupakan salah satu manajer investasi terbesar di Asia dengan dana kelolaan lebih dari USD 170 miliar per 30 Juni 2017. Dengan lebih dari 2500 karyawan, Eastspring beroperasi di 10 negara Asia yaitu Singapura, Hong Kong, China, Indonesia, India, Jepang, Korea, Malaysia, Taiwan, dan Vietnam serta memiliki beberapa kantor di Amerika, Eropa dan Inggris.

Eastspring Investments meraih penghargaan sebagai "Asia Fund House of The Year 2015 & 2017" oleh *Asian Investor's Asset Management Awards* (2015 dan 2017) dan *Asia's Largest Retail Asset Manager 2012, 2013, 2014, 2016 dan 2017* menurut *Asia Asset Management Fund Manager Survey* (September 2012, September 2013, September 2014, September 2016 dan September 2017).

PT Eastspring Investments Indonesia, berdiri tahun 2011, adalah lembaga Manajer Investasi yang telah memiliki izin usaha, terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan. Eastspring Investments Indonesia merupakan salah satu manajer investasi terbesar di Indonesia dengan dana kelolaan mencapai lebih dari Rp 69,02 triliun per 31 Oktober 2017, meliputi reksa dana dan *discretionary fund*.

Didukung oleh para profesional yang handal dan berpengalaman di bidang manajemen investasi dan reksa dana, Eastspring Investments Indonesia berkomitmen penuh menyediakan layanan keuangan berkualitas untuk memenuhi beragam kebutuhan investasi Anda. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui www.eastspring.co.id.

¹Prudential plc yang didirikan sebagai perusahaan yang berpusat di Inggris, serta perusahaan afiliasinya merupakan salah satu grup penyedia jasa keuangan yang terkemuka dan telah berkiprah selama lebih dari 160 tahun. Prudential plc menyediakan jasa asuransi serta keuangan baik secara langsung maupun melalui anak perusahaan serta usaha afiliasinya diseluruh dunia. Prudential plc tidak terafiliasi dengan Prudential Financial Inc, suatu perusahaan yang berdomisili usaha di Amerika Serikat.

***Dow Jones Islamic Market Asia/Pacific ex-Japan Index adalah produk yang dimiliki oleh S & P Dow Jones Indices LLC ("SPDJI"), dan telah dilisensikan penggunaannya oleh PT Eastspring Investments Indonesia. Standard & Poor's® dan S&P® adalah merek dagang terdaftar dari Standard & Poor's Financial Services LLC ("S&P"); Dow Jones® adalah merek dagang terdaftar dari Dow Jones Trademark Holdings LLC ("Dow Jones"); dan seluruh merek dagang tersebut telah dilisensikan penggunaannya oleh SPDJI dan dilisensikan kembali untuk tujuan tertentu oleh PT Eastspring Investments Indonesia. Reksa Dana Syariah Eastspring Syariah Equity Islamic Asia Pacific USD yang merupakan produk dari PT Eastspring Investments Indonesia tidak disponsori, didukung, dijual atau dipromosikan oleh SPDJI, Dow Jones, S&P, ataupun oleh afiliasi mereka masing-masing, dan tak satu pun dari pihak tersebut membuat representasi atas pemberian nasehat investasi ke dalam produk tersebut serta atas produk tersebut tidak dapat dibebankan tanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau interupsi dari Dow Jones Islamic Market Asia/Pacific ex-Japan Index.

PT Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower Lantai 23
Jl. Jend. Sudirman Kav.79, Jakarta 12910
Tel: 021 2924 5555 Fax: 021 29245566
eastspring.co.id

eastspring
investments

A member of Prudential plc (UK) 

DISCLAIMER

INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG.

PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK).